

Le gala Prélaty le prouve à nouveau la fraternité du spectacle n'est pas un vain mot

Tous étaient au rendez-vous de ce gala du souvenir : artistes venus de tous les coins de France, spectateurs accourus de toute la Vendée et même de bien au delà. Tous avaient répondu à l'invitation de Jean Den et de Jack Henry, les animateurs de l'A.A.C.O., mais aussi au souvenir de Michel Bouet, qui, toujours, répondit présent lorsqu'il s'agissait de secourir un camarade en difficulté. Son esprit est resté, et ce gala, c'est en quelque sorte la réponse au message qu'il a légué.

Oui, ils étaient tous là ces gens du voyage : chanteurs, chansonniers, musiciens, clowns, acrobates, ventriloques, prestidigitateurs, fakir. Tous dans cet élan de générosité, qui leur a fait refuser des contrats pour se retrouver à ce coude-à-coude de la vieille camaraderie,

au souvenir de la générosité. Et cet élan fut partagé : la municipalité offrit gracieusement sa magnifique salle du congrès pour être le digne cadre, d'une telle soirée et les spectateurs empêchés, avaient envoyé leur obole.

Un plateau exceptionnel

Animé par Jack Henry et Christian Robert, accompagné par l'excellent orchestre de Jean Philippe, le spectacle présentait un plateau exceptionnel, groupant quelque quarante artistes des music-hall, des cabarets, de la radio et de la télévision.

Les unir dans un même compliment, c'est faire l'hommage de chacun, car, tous ont mis dans leur production tout leur cœur et tout leur talent. Pourtant, qu'on nous permette de citer notre vieil ami Bridou, plusieurs fois partenaire de Michel Bouet, et qui, à l'entr'acte vit son fard fondre sous les larmes d'une évocation, citer aussi les trois charmants jeunes Challandais « **Les enfants du voyage** » vedettes aujourd'hui du disque et de la radio. Yves Rabaud aussi bien sûr, le plus vieil ami de Michel, le compagnon du début... Franck Feurier le ventriloque, un ami encore de travail, comme cet extraordinaire manipulateur, venu lui aussi en dernière heure... les clowns, pensionnaires des plus grands cirques dont le talent fascina toujours le Prélaty des débuts... les perchistes, Barrinis, le fakir Syrikaza, les champions de l'harmonica, Bob Dicky et sa carabine... Tous enfin égaux à eux-mêmes, à leur renommée, et que l'assistance applaudit sans mesure.

À l'entr'acte, Jean Deny, président de l'A.A.C.O. qui devait



d'ailleurs se produire en fin de soirée dans un tour de chant fort apprécié évoqua en quelques mots, le souvenir de M. Michel Bouet Prélaty, fondateur de cette œuvre admirable d'entraide aux artistes, et expliqua combien lui et ses amis étaient heureux d'être rassemblés dans ce coin de Vendée où Michel fit ses débuts, et d'où il se lança pour sa trop courte carrière d'artiste. Mais, et c'est toujours dans l'esprit de celui dont le souvenir planait sur cette salle, Jean Deny, ajouta au delà des deuils pour ceux qui restent : « le spectacle continue ».

Oui, qu'il continue, et merci à ceux qui ont procuré une aussi agréable soirée en montrant que la fraternité du spectacle n'est pas un vain mot.

